## Bürger-Schützenverein

Neuss-Grimlinghausen von 1855 e.V.



St. Martin im November 2020

Liebe Schützen,

eine satzungsgemäße Aufgabe des Komitees des Bürger-Schützenvereins ist die Durchführung des jährlichen Martinsumzuges und die damit einhergehende Ausgabe von Martinsgaben an die Kinder. Eine Aufgabe, die wir mit Freude auch in diesem Jahre umsetzen würden, um den Kindern im November das gewohnte Fest zu bieten.

Leider erweist sich dieses in Zeiten der Corona Pandemie als schwierig. Die Landesregierung kann sich eine Durchführung durchaus vorstellen, solange die Regelungen der Corona Schutzverordnung beachtet werden. Wir, als letztendlich Verantwortliche, sehen jedoch keine Möglichkeit, einen Umzug mit mehr als 1.000 Teilnehmern unter Wahrung der aktuell vorgesehenen Schutzregelungen durchzuführen. Dazu ist es den sicher bereitwilligen Sammlern, wie auch den willigen Spendern an den Haustüren nicht zuzumuten, über eine Haussammlung die notwendigen finanziellen Mittel unter den aktuellen Bedingungen zusammenzutragen.

Daher haben wir uns in Abstimmung mit der Pestalozzi Grundschule schweren Herzens dazu entschlossen, den zentralen Martinsumzug mit Ausgabe einer Martinstüte abzusagen.

Dennoch werden wir am Martinstag im November an dieses Fest erinnern und die alte Tradition in einer anderen Form aufrechterhalten.

In der Schule und in den Kindergärten werden wir den Kindern einen Weckmann durch unseren St. Martin überreichen. An Stelle der Laternen werden die Schulkinder in diesem Jahr ein 13-teiliges Puzzle zum Thema St. Martin basteln. (13 Schulklassen mit je einem Teil) Das zusammengesetzte Puzzle wird dann anschließend in St. Cyriakus ausgestellt werden.

Im Altenheim werden wir am Martinstag am traditionellen Weckmannteilen festhalten und den Bewohnern und Bewohnerinnen des Altenheims mit Unterstützung der Musikkapelle Frohsinn Norf einen schönen Nachmittag bereiten.

Für alle anderen Mitbürger in Grimlinghausen, die wir in diesem Jahr leider nicht mit einer Martinsgabe erreichen können, werden wir stellvertretend den Besuchern der Gottesdienste rund um den St. Martinstag eine kleine Martinsgabe überreichen. Für die katholischen Mitbürger/Mitbürgerinnen in St. Cyriakus und für die evangelischen Mitbürger/Mitbürgerinnen in der Friedenskirche Uedesheim.

Wir hoffen, dass wir so den Gedanken des Martinsfestes folgend allen eine kleine Freude machen können und wünschen uns für 2021 wieder viele bunte Laternen in den Straßen von Grimlinghausen.

Mit freundlighen Grüßen

Martinskomttee des Bürger-Schützenvereins Neuss Grimlinghausen von 1855 e.V.

Andreas Seiler Geschäftsführer